
名家看盘
本周股市在消息面上没有多大利空的情况下，沪指轻松击

破了 3 月 29 日 2242 点第二波底部，又击穿了 2212 点今年的开

盘指数，以及2199点去年的收盘指数，将管理层今年上半年处

心积虑推出的十多项股市“新政”的效果击得粉碎，只剩下2132点最后一道支撑，成交

量又萎缩到400 多亿，并连跌7天，自5月4日2453~2188 点，呈现了连续两个月265 点

的单边下跌市，亦可称为极弱市。原因何在？

华东师范大学企业与经济发展研究所所长 李志林

扩容不确定性惹的祸
虽然今年上半年 IPO 仅 110 家，融资

740亿，只是去年上半年1607亿的46%，有

人据此认为，即使放慢扩容，股市也照样

跌，表明股市下跌与扩容无关。其实不

然。股市下跌是与扩容的不确定性密切相

关。如果年初管理层就向市场安民告示：

今年扩容数量减半，那么股指绝对不会像

现在这么低迷。同理，由于市场对下半年

扩容数量的不确定性存有恐惧，所以就不

敢坚决做多。不信，现在管理层对下半年

扩容节奏减半做一个表态试试！看起来近

期的大跌是发行31亿的大盘股中信重工所

造成的，更确切地说，是对其后还有6个更

大规模大盘股上市时间的不确定忧心忡

忡，而进行的提前撤退。市场最憎恨的是

不确定性，生怕一刀又一刀地被斩。
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股市何以又进入极弱市?

扩容大跃进的时间表惊倒市场
本周，上交所总经理公开发出了豪言

壮语式的扩容目标：2015年上海股市的市

值将从现在的20万亿翻一倍至40万亿，

2020年再从40万亿翻一倍至80万亿，引

发轩然大波。这不由使人想起了1958年

大跃进时的“15 年赶超英国”的可笑口

号，想起了70年代“人有多大胆，地有多

大产”的豪言。但是，请问提出 80 万亿

目标的人，你有没有组织团队做过充分

的科学论证？是否知道 2007 年大牛市

6124 点时的市值仅 11 万亿？是否想过，

即使 30 万亿居民存款全部入市也撑不

起大盘？是否幻想在未来 8 年里再发

5000 家新股（每天发 3 家）来扩张市值？

难道要靠发射神 X 飞船来实现？虽然，

人人都知道80万亿目标是痴人说梦，但

是众多的投资者宁愿信其有不愿信其

无，担心将股指打到 1000点来实现上交

所成为全球第二大交易所的美梦，所以

连续6周资金大量逃离市场。

引入长线资金的利好都是含糊其辞
近期，随着股市连连下跌，一天跌

出了管理层的一条利好。如“证监会积

极支持社保基金进入资本市场”，“证监

会为基金和QFII 松绑”，“证监会积极推

动养老基金入市”，“证监会积极争取对

养老基金入市提供税收优惠”，“证监会

在推动住房公积金入市取得了实质性

进展”。“国务院批准社保基金十二·五

规划，积极稳妥推进养老基金投资运

营，实现保值增值”。管理层认为，这些

都属于重大利好，足以提振投资者信

心，但现在的投资者不会轻易被忽悠，

他们不光看标题，而是瞪大了眼睛找养

老基金和住房公积金进来的具体时

间。结果总是很失望，没有像下周新股

排片表，以及上交所总经理的扩容时间

表那么实实在在。因此，市场已经不买

空洞利好的账。

周五2200点失而复得，表明这个10年

股市的价值中枢是兵家必争之地。空方极

力想砸破它，打破2132点，2000点就岌岌可

危，下一个平台将是1800点。市场的严峻性

可以逼管理层推出养老基金入市的重大利

好，以获取更大的赢利空间。而多方为了竭

力维护股市新政、维护社保基金的利益、维

护社会的稳定，必然会以各种利好尽力维系

这个平台。但是，我认为，只要养老基金、住

房公积金不入市，市场就不会有像样的行

情。在此以前，在大盘指数上，把握波段很

重要，底部有反弹就坚决做。而选好板块和

个股，比关心上证指数更重要。下半年有机

会跑赢大盘的将是政策倾斜、政府提供资金

支持的以及与扩大消费有关的四个板块：信

息技术、节能环保、医药、食品饮料。

沪指2200点平台将会反复争夺

大小非在以暗箱操作方式大量减持
记得2009年初，国务院国资委有一

个明文规定：国有股在3年内减持5%以

上，需上报国资委批准。但是，现在这条

规定却不了了之，减持量越来越大，减持

后也没有及时公告市场，市场岂能吃得

消？2005年股改时流通市值仅8900亿，

总市值不到3万亿，非流通股东仅付出了

10送3的兑价，就通过扩容和定向增发，

换来了大于20倍的流通市值。非流通股

的大量减持，是以广大投资者的财富损失

70%~80%作为代价。实际上，目前的极

弱市、连续3年的熊市、投资者巨大亏损，

都是在为股改还债，并且还将永远还下

去。

市场资金已到了极度匮乏状态
目前 2200 点时的流通市值还有 17 万

亿，而市场的存量保证金（按证监会公布的

最新数据）只有6545亿，比2011年11月的1.3

万亿又减半。股市的血已经快被抽干了，

所以极度恐惧新股扩容、定向增发、大盘股

上市、国际板、新三板。严重的问题在于，

管理层至今不承认股市连续下跌的原因是

扩容过快、市场资金失血过多所造成的，却

文过饰非，把股民亏损归结为频繁操作，以

及炒小、新、差这两大原因，实令人啼笑皆

非。这种不承认主义，便是市场危害最大

的利空。

大盘蓝筹股价值忽悠失败
今年上半年，明明党中央和国务院提

出了“调结构，转方式”的战略转移方针，但

有关人士却依然坚持号召市场买传统产

业，过了发展周期、成长性下降的大盘股，

还美其名曰“有罕见投资价值”，目的是要

中小投资者帮助托住指数，以便大盘股扩

容。对此，我一直持强烈的质疑态度，让很多

人不理解。但是，从今年1月大盘股见顶以来，

至今一路下挫（招商银行和华夏银行的走势

最有代表性），带动了大盘跌回原地，使上半

年买大盘蓝筹股的投资者亏得最惨，大盘股

的下跌很残酷，光大银行已跌到4倍市盈

率，破净的股票也日益增多。这是对“有罕

见投资价值”的绝妙讽刺。相反，40只中小

盘股创出历史新高，中小板涨了15.63%、创

业板涨了 18.63%，凡是买高成长低估值的

中小盘股的投资者今年上半年仍然是赢

家，我认为，这是股市中成功的“调结构转

方式”，在低指数上降低了系统风险，为个

股行情提供了相对安全的运作条件。

警惕!痛风可致尿毒症
痛风是由于嘌呤代谢发生紊乱，体内尿酸含量过高，导致尿酸结晶在关节肾脏沉淀形成

的。临床表现为患者脚趾、踝、手、膝、肘等关节出现肿胀、热痛、僵硬，并伴有头痛、发
热、白细胞增高等全身症状；沉积尿酸结晶引起关节变形或形成痛风结石，使关节无法活
动；是继糖尿病之后的世界第二大代谢类疾病。5-10年的痛风患者，由于体内尿酸沉淀长期
附着在骨节肾脏上得不到清除，加上过量服用秋水仙碱等西药，对肾脏的危害极大，近1/4
的患者最终并发肾衰竭，尿毒症。

哈药集团作为国内制药龙头企业，引进
美国最先进的基因科技设备，20多位专家教
授共同参与研制拥有自主知识产权的痛风特
效基因药——哈药痛风舒片（国药准字
Z20090183）。

哈药痛风舒片中的基因碱化酶进入人体
后，不但准确补充肝脏内的转氨酶，而且有效
纠正嘌呤代谢紊乱，快速分解血液中的尿酸，
根本解决高尿酸症！哈药痛风舒片中的基因
碱化酶不但能够靶向分解尿酸结石，将长期
沉积在体内各部位的痛风石连根拔起，而且
还能全面修复病变关节，迅速提高机体免疫
力，彻底消除高血压，糖尿病，肾衰竭，尿结石
等因为痛风引起的并发症！

根除痛风只需要三步
修基因：哈药痛风舒片中的基因碱化酶

进入人体后，可以准确识别紊乱的嘌呤基因
链破损，将嘌呤基因修复到正常状态，从根本
上恢复尿酸标准值，关节红肿热痛消失，患者
能下地行走！

排尿酸：哈药痛风舒片中的基因碱化酶
控制尿酸结晶，使多余尿酸顺利排出体外，痛
风病人尿酸指标逐步下降，患者明显感觉身
上有劲，面有血色，人有精神！

消结石：哈药痛风舒片中的基因碱化酶，
能快速溶解长期沉积在体内各部分的痛风
石，修复病变关节，同时滋补肾脏 ，调理五脏
平衡，增强肾脏排酸能力，全面提高机体免疫
力，彻底消除高血压、糖尿病、肾炎、尿结石等
因为痛风引起的并发症，让患者从此告别痛
风顽疾！

权威机构验证疗效
经过北京、上海、广州等各大医院对上

万例痛风患者临床验证表明，服用哈药痛风
舒片；

服用当天：尿酸降低，浑身有劲，疼痛、酸
胀感立刻减轻!

服用3天：疼痛彻底消失，关节红肿得到
缓解，晚上能睡个好觉，不会再被疼醒!

服用7天：变形红肿的关节彻底恢复，原
来卧床不起的，能站起来一会了，原来走不动
路的，能下地走几步了!

服用2个疗程：痛风患者的X光片上显示
关节基本恢复原样，原来耳朵、手、脚上的痛
风石彻底消失了，能穿鞋，能走路，关节活动
自如，生活完全自理！

服用4个疗程：痛风患者尿酸指标恢复正
常，肾功能提高，患者可以正常饮食，能吃肉，
能喝酒，跟正常人一样生活了！

痛风专用药我省上市

通知:为让广大痛风患者及时治疗，切
实减轻经济负担，哈药集团于6月30-7月
10日在安徽举行爱心治疗活动。即日起
凡购痛风舒片1疗程赠送排酸茶1盒（价值
358元），购痛风舒片3疗程赠1疗程（另赠
4盒排酸茶）。活动期间，有专科医生坐诊
指导科学综合治疗痛风病，欢迎广大患者
前来咨询，抓住机会治疗！

痛风热线：0551—3166120
安徽指定经销：合肥市徽州大道203

号 安徽天健国药堂(大钟楼站点旁 医保定
点单位），市内免费送货。


